

Bulletin céleste d'Avril 2024.

La qualité du temps en avril sera excessivement intense et pleine de surprises. L' inattendu sera de mise!

Deux constellations importantes façonneront les événements astrologiques ce mois-ci:

1/une éclipse solaire en Bélier le 8 avril

2/la conjonction de Jupiter et d'Uranus en Taureau du 15 au 26 avril.

le **Soleil** fraîchement rentré en Bélier le 21 Mars donne le ton de cette nouvelle année astrologique. **Elle est placée sous le signe du courage.**

Le courage de nos paroles et de nos actes. Le Bélier ne se satisfait pas des demi-mesures, il a besoin d'avoir les coudées franches et l'esprit libre.

Comme son maître, **Mars**, vient de rentrer en Poissons, il nous donne l'occasion de réaliser nos idéaux, en accord avec les besoins de notre âme. Aussi, si vous avez des projets pour ce printemps qui visent à mettre en avant la spiritualité, les soins énergétiques, le yoga ou les sciences humaines, n'hésitez pas!

Comme **Pluton** en Verseau sous-tend l'opposition des luminaires, Il vient nous éclairer sur ce que nous avons à transformer dans la façon dont nous utilisons les nouvelles technologies. Il nous met en garde contre les applications perverses de l'Intelligence artificielle et nous amène à plus de lucidité dans l'utilisation de nos outils informatiques.

De plus en plus de gens réalisent qu'ils passent leur temps à cliquer sur « J'accepte » sans lire quoi que ce soit, à entrer des codes et des mots de passe toute la journée, à surfer entre les publicités surgissantes et les mises en garde des sites envers les opérations frauduleuses.

Loin de faciliter efficacement la vie quotidienne, les outils informatiques nous font perdre un temps précieux, celui qui nous permettait de passer un peu plus de temps avec nos proches, nos amis, d'apprécier le silence et les beautés de la Nature. Une étude récente sur le bonheur en Europe montre l'importance de ce lien précieux avec Gaïa.

Les pays nordiques sont les plus heureux et leur lien à la Nature y est pour quelque chose...

Pluton en Verseau continue donc de faire son travail de purification.

Dans le Capricorne de 2009 à 2023, il a révélé toutes les faiblesses de nos institutions et de nos politiciens. Dans le Verseau, il révèle toutes faiblesses de nos outils informatiques et des GAFAM.

C'est sans doute pour cela que les bugs se multiplient et que les pannes informatiques sont et seront de plus en plus fréquentes.

Pluton nous invite à simplifier les choses, à « purifier » notre environnement technologique et à nous détacher de cette frénésie mentale dans laquelle nos esprits se perdent quelquefois...

D'ailleurs, la **Lune noire** en Vierge, qui vient parfois semer la zizanie, nous montre bien les pièges d'un mental hyper sollicité.

Son opposition aux planètes en Poissons nous révèle les failles de notre quotidien, qui devient de plus en plus complexe à maîtriser et qui nous fragilise.

Oui, il devient urgent de RALENTIR, de prendre notre TEMPS de VIVRE, afin de profiter pleinement de ce que la Nature et la Vie nous offrent. Car pour l'esprit éveillé, ce sont de véritables cadeaux.

Des processus puissants qui exigeront beaucoup d'attention se déclencheront au cours du mois.d'avril

Dès le début du mois, le 2 avril, **Mercure** devient rétrograde en Bélier.

Il faudra alors faire attention lorsque vous signerez des contrats et autres accords conséquents jusqu'à la fin du mois.

Mercure terminera sa phase rétrograde le 25 avril.

Vénus en Poissons entre en conjonction avec **Neptune** le 3 avril.

L'aspiration à un monde idéal est palpable, mais le fossé entre désirs et réalité sera également de taille

Deux jours plus tard, soit le 5 avril, **Vénus** entrera en Bélier.

Le **Soleil** en Bélier sera alors conjoint au **nœud nord de la Lune** .

Certaines personnes éprouveront maintenant un besoin d'aventure.

Il faudra bien vérifier tous les détails avant d'agir. Les choses pourraient par la suite prendre d'elles-mêmes un élan inattendu.

Le 8 avril, la **nouvelle lune** en Bélier coïncide avec une éclipse solaire totale.

Cette éclipse fait partie du cycle de Saros 139 et sera visible au Mexique, en Amérique centrale et du Nord, et dans certaines régions du Canada.

Elle est conjointe à **Chiron**. Pendant cette période, **Mars** et **Saturne** forment une conjonction en Poissons, exacte le 10 avril.

Les événements dans les jours entourant l'éclipse pourraient s'avérer exigeants et requérir toute notre attention. La dynamique d'une éclipse met généralement au premier plan quelque chose qui auparavant restait dans l'ombre sans être reconnu au grand jour. Du fait de la connexion de l'éclipse avec **Chiron**, la qualité du moment parle d'impuissance et de douleur, mais aussi d'oser prendre un nouveau départ malgré les obstacles.

Si vous êtes face à des expériences ou à des sentiments difficiles, essayez de ne pas tomber dans l'activisme aveugle, mais découvrez d'abord ce que vous pouvez faire pour libérer la tension émotionnelle.

La clé consiste à faire confiance à votre force. Si vous faites partie des chanceux qui connaîtront une avancée inattendue et prometteuse pendant cette période, vous ne devez pas hésiter, mais embarquer courageusement et avec confiance vers de nouveaux rivages.

Équilibrer lumière et obscurité

Une éclipse solaire ou lunaire est l'un des phénomènes naturels les plus impressionnants que l'on puisse observer dans les cieux.

Dans le passé, les éclipses étaient parfois considérées comme un présage de période troublée ou de désastre imminent. Un démon ou un dragon dévoreur de lumière était rendu responsable des spectaculaires éclipses de soleil.

Aujourd'hui, maintenant que nous savons ce qui provoque les éclipses solaires et lunaires, nous n'avons plus besoin de craindre que la lumière soit fondamentalement en danger. Cependant, au cours d'une éclipse, le Soleil et la Lune, les deux luminaires centraux d'un horoscope, forment une relation unique.

Par conséquent, les astrologues attachent une grande importance à la bataille symbolique entre lumière et obscurité.

Les éclipses solaires et lunaires se produisent tous les six mois, et chacune est porteuse d'un thème spécifique. Certaines apportent bienfaits et compréhension, d'autres révèlent des omissions ou des erreurs qui doivent être corrigées.

Mais toutes vous montreront ce qui se cache dans l'ombre de votre vie et cherche à être vu. Un astrologue étudiera l'horoscope des éclipses, et expliquera quels sujets la saison d'éclipses concernée couvrira, dans quels domaines de l'existence ils se manifesteront et comment vous pouvez exploiter au mieux la qualité du moment.

L'horoscope des éclipses étudie au moins une éclipse solaire et une éclipse lunaire.

Il inclut également une carte avec les positions des éclipses respectives dans votre thème de naissance. L'interprétation est créée pour la saison d'éclipses à venir, à moins que vous ne choisissiez une autre période.

La prochaine saison des éclipses commencera en mars 2024.

Il y a une éclipse lunaire lors de la **pleine lune** en Balance le 25 mars et une **éclipse solaire** en Bélier le 8 avril.

Le 12 avril, le **Soleil** en Bélier est conjoint à **Mercure**.

Le 15, **Mercur**e rétrograde atteint **Chiron** donc la position de l'éclipse qui vient de se produire. Les événements des derniers jours peuvent maintenant être mieux compris.

Quelques jours plus tard, le 19 avril, **Mercur**e et **Vénus** se rencontrent en conjonction, flanqués du **nœud lunaire** et de **Chiron**, tous en Bélier.

Même ceux qui ont vécu les événements de l'éclipse comme difficiles peuvent maintenant retrouver leur optimisme.

Le **Soleil** entre en Taureau le même jour.

L'une des constellations les plus marquantes et les plus prometteuses de cette année est la conjonction de **Jupiter** et d'**Uranus** en Taureau, qui devient exacte le 21 avril.

Vénus est alors exactement conjointe à **Chiron**, et le **Soleil** sera en carré à **Pluton** en Verseau.

En principe, les astrologues considèrent la conjonction **Jupiter-Uranus** qui se produit tous les quatorze ans comme positive, même si la forte tension qui l'accompagne parfois peut être inconfortable.

Quelque chose de radicalement nouveau veut prendre forme pendant cette période.

Comme **Pluton** fait aussi partie de l'équation, il se pourrait que certains des événements qui surgissent de nulle part à ce moment présentent une dynamique qu'il sera difficile à contrôler.

La conjonction, avec son fort accent sur les qualités du Taureau et du Verseau, se concentre sur des sujets tels que l'argent et les possessions, l'environnement et l'agriculture, et la tension entre technologie et nature. Dans ces domaines, nous pouvons nous attendre à des innovations, des bouleversements et des corrections qui nous occuperont pendant longtemps. Cependant, le potentiel révolutionnaire de cette constellation peut aussi se manifester par des bouleversements politiques ou par des événements explosifs sur le plan social.

En tout cas, c'est une période pendant laquelle certaines choses pourraient changer extrêmement rapidement. Si vous savez déjà dans quelle direction vous souhaitez vous développer, profitez de ce moment.

Il est favorable aux percées créatives ou aux nouveaux départs radicaux. C'est aussi favorable pour se libérer de circonstances gênantes et pour se dépasser.

La **pleine lune** en Scorpion du 24 avril est en tension avec **Pluton** (orbe de 2°).

Son intensité émotionnelle apportera de la profondeur et de la détermination à l'atmosphère chargée qui dominera pendant cette période. Le fait de pratiquer l'engagement et l'acceptation sera déterminant, car vous ne pourrez plus arrêter les changements imminents.

Mars arrive en conjonction avec **Neptune** le 29 avril, et entrera en Bélier dès le lendemain.

Vénus atteindra le Taureau le 29 avril. Elle est chez elle dans ce signe.

La qualité du moment évoque la transition vers une forme nouvelle, une sorte de mue.

Les signes du Bélier et du Taureau, ainsi que leurs signes opposés, la Balance et le Scorpion, sont les signes qui concentreront de puissants événements astrologiques ce mois-ci.

Cependant, les experts en astrologie savent qu'il n'y a pas d'événement isolé dans la sphère symbolique du zodiaque. Tout est lié, que ce soit dans le zodiaque, la psyché humaine ou la vie sur cette planète.

Qu'est-ce qu'une éclipse?

Une éclipse se produit soit quand la lune passe entre la Terre et le soleil et que la masse lunaire occulte temporairement le soleil (ce qui provoque une éclipse solaire visible depuis certains points sur Terre), soit quand la Terre passe entre le soleil et la lune et que l'ombre de la Terre obscurcit temporairement la lune (éclipse lunaire).

Il y a habituellement deux ou trois éclipses de soleil et de lune chaque année, qui coïncident toujours avec une pleine lune et une nouvelle lune.

Du fait que les éclipses se produisent à peu près au même endroit du zodiaque tous les 18 ans et demi environ, elles sont regroupées dans ce que l'on appelle des cycles de Saros, qui s'étendent sur plus de mille ans.

Elles appartiennent à une certaine «famille» et sont porteuses d'un thème basé sur l'horoscope du début de ce cycle. Ainsi, nous rencontrons une éclipse porteuse d'un thème différent tous les six mois.